

La Opinión de Zamora » Vida y Estilo » Tecnología

Descargas ilegales

España, líder en piratería musical en la red

El 44% de la población reconoce bajarse canciones, muy por encima de países como Holanda, Italia o EEUU

30.01.2013 | 19:27

Un estudio elaborado por un equipo de investigadores de las universidades de Granada, UPC y West of England y publicado recientemente en la revista estadounidense Industrial Management and Data Systems concluye que España es el país, de los diez analizados, con mayor tasa de descargas ilegales de música en Internet.



Un 44% de los españoles encuestados reconoce haber bajado música. EFE

La investigación se basa en una macroencuesta a más de 44.000 consumidores habituales de música. España, con un 44% de piratería declarada, supera ampliamente a países de su entorno como Holanda (35%), Italia (32%), Estados Unidos (24%), Francia (20%) o el Reino Unido (18%) en el uso de plataformas de descarga ilegal.

El estudio, auspiciado por una de las grandes discográficas a escala mundial, demuestra la necesidad de nuevos modelos de negocio en la industria musical, que tiene en la descarga ilegal el principal enemigo para su viabilidad como negocio, ya que, como concluye la investigación, existe una correlación directa entre el volumen que alcanza la piratería musical en un país y el descenso de la venta de discos en su mercado interno.

Otro de los datos relevantes que arroja el estudio elaborado por los investigadores Óscar Bustinza y Vasileios Myrthianos, de la Universidad de Granada; Ferran Vendrell, de la Universitat Politècnica de Catalunya, y Glenn Parry, de la Universidad de West of England, es que un 25% de la población analizada no escucha música en formato digital, ni legal ni ilegalmente, por lo que muchos consumidores no están participando en la transición del sector hacia nuevos modelos de negocio en internet como iTunes o Spotify.

[Comente esta noticia](#)

[Nota del editor](#)

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.

Twitter Tecnología



xataka Iwata: la Nintendo Wii U no bajará de precio <http://t.co/EaQNirSP>
hace 20 min. · Responder · Ver Tweet · RT



mundo_geek iMicrosoft añade soporte para Git en Visual Studio! Mañana anunciarán que pasan a usar Firefox y que han acabado con el hambre en el mundo
hace 23 min. · Responder · Ver Tweet · RT



edans La Informática se incorpora como ciencia al Bachillerato inglés | <http://t.co/IEkKmui>
hace 1 hora · Responder · Ver Tweet · RT



xataka Destacado: Blackberry Z10 frente a la élite de los smartphones <http://t.co/tg6UdhTx>
hace 6 horas · Responder · Ver Tweet · RT



mundo_geek Apple patenta patentar patentes. Y de paso, las Apple Store <http://t.co/GKzWuPgk>
hace 9 horas · Responder · Ver Tweet · RT

Lo último | Lo más leído | Lo más votado

1. Karanka: "Estamos muy igualados"
2. Xavi: "Hemos fallado cuatro goles claros"
3. Calderón se va a los Pistons
4. Puyol evitó que Piqué entregase un mechero al árbitro
5. Ramiro Mayor, refuerzo de nivel para el Zamora C.F.
6. El beneficio del Santander cayó un 59% en 2012
7. Mas expone hoy al Rey su apuesta soberanista
8. Copago y retirada de medicamentos ahorraron a Sacyl nueve millones
9. Prismas del Mundo organiza un concurso de dibujo infantil
10. Muere Rodríguez Castañón, exalcalde y exsenador de UCD por Zamora